

LOS LECTORES ESCRIBEN



Teo M.

Hedor y peligro de infecciones

CARDEDEU. Un lector de esta población, **Teo M.**, nos remite la foto que acompaña a esas líneas, tomada este lunes en la carretera que da acceso desde el barrio de El Fou a los institutos. Muestra el estado de uno de los contenedores de basuras de su barrio. Su queja va dirigida a la alcaldesa, **Calamanda Vila** y a los concejales **Ingrid Ruiz** y **Jaume Gelada**, a quienes pide se den una vuelta por los barrios y pongan remedio a esta situación y no lo hagan tan sólo cuando se acercan elecciones y acuden en busca de los votos de quienes ahora sufren los malos olores originados por un deficiente servicio de recogida de basuras y el consiguiente peligro de infecciones.

Teóricamente la mejora en el capítulo de la recogida de basuras en Cardeu debería ya empezar a notarse ya que desde el día 1 de este mes cambió de concesionario y está a cargo del Consorcio para la Gestión de Residuos del Vallès Oriental. **JM**

Localizado en Granollers un camionero que atropelló mortalmente a un ciclista en El Vendrell

GRANOLLERS. El Servei Català del Trànsit informaba la mañana del pasado viernes sobre un accidente de circulación ocurrido poco antes de las seis y media de la misma mañana en la carretera N-340, a su paso por el término municipal del Vendrell (Baix Penedès). Un camión había atropellado mortalmente a un ciclista, **Francisco Manuel G.D.**, de 30 años de edad y vecino de la misma población. Al parecer el conductor del camión no detuvo su marcha y unas horas más tarde fue localizado el camión en un taller de Granollers a donde habría acudido su conductor, que no pudieron localizarle, para reparar los daños causados en el accidente. No se facilitaron mayores pormenores de la noticia, especialmente sobre la detención e identidad del camionero. **JM**

Falsa alarma de incendio en la Rambla Tarradellas

GRANOLLERS. Los Bomberos recibían la tarde del pasado domingo una llamada de petición de ayuda por parte de vecinos del inmueble del nº 2 de la Rambla Tarradellas, justo detrás de la estación de autobuses. Según ellos se apercibía olor a quemado y podía proceder del piso que habita un vecino de 87 años, presuntamente afectado de Alzheimer. Una vez en el lugar, los Bomberos comprobaron que el olor, aunque débil, procedía del piso del citado anciano. Tras entrar en la vivienda a través del balcón, que estaba abierto, se comprobó que el olor procedía de algo que se había calentado en el horno y se había quemado. Como medida preventiva, los facultativos del Servicio de Emergencias Médicas que asistieron en primera instancia al

LA FOTO



Josep Mas

Más los daños que el botín

GRANOLLERS. De esa guisa dejó la persiana metálica y el cristal del escaparate quien o quienes la noche del jueves al viernes de la pasada semana desvalijaron el bar La Granja, ubicado en el número 93 de la calle Roger de Flor, esquina Isabel de Villena y a tan sólo a una manzana de la Jefatura de la Policía Local. Una vez dentro del bar los delincuentes destrozaron una de las dos máquinas tragaperras con un hacha que al presentar la denuncia se quedaron los Mossos como prueba. También cogieron las monedas sueltas que había en la caja registradora para cambio. La proximidad con la policía quizá les hizo desistir de reventar la otra máquina tragaperras, que les habría llevado su tiempo. Llama la atención la reducida dimensión del agujero en la reja y el cristal, lo que hace suponer que quien entró en el bar es de complexión muy delgada, sin descartar la posibilidad de que sea algún menor. **JM**

anciano, le trasladaron posteriormente al Hospital General como medida preventiva. **JM**

Control del ruido causado por las motos

LA GARRIGA. La Policía Local ha llevado a cabo durante este mes una campaña de control de motos y ciclomotores, para continuar mejorando la seguridad en la circulación y evitar las molestias por los ruidos a la población. Asimismo los agentes que llevan a cabo el control supervisan el uso correcto de otros elementos técnicos como el claxon, espejo retrovisor y el caso, comprobando que la documentación tanto del conductor como del vehículo es correcta. **JM**

Motorista herido grave en la carretera de Moià

CALDES. Un joven motorista de Sant Feliu de Codines, de unos 25 años edad resultaba herido de gravedad a mediodía del martes de la semana pasada a consecuencia de un accidente de circulación consistente en el choque con un turismo cuando circulaba por la carretera C-59, de Mollet a Moià, a su paso por Caldes.

El accidente se producía sobre las doce y cuarto del mediodía. El motorista que procedía de Sant Feliu colisionó con el lateral de un coche que iba en dirección contraria. Al ser consideradas como graves las lesiones que presentaba, el persona facultativo del Servicio de Emergencias Médicas creyó oportuna la movilización de un helicóptero medicalizado que le transportó hasta el centro hospitalario del Parc Taulí, de Sabadell. **JM**